



HVBG

HVBG-Info 17/1997 vom 04.07.1997, S. 1614 - 1615, DOK 432

**Die Herabsetzung der Höhe des Krankengeldes ab 01.01.1997 ist nicht verfassungswidrig - Beschluß des Bundesverfassungsgerichts vom 17.02.1997 - 1 BvR 1903/96**

Die Herabsetzung der Höhe des Krankengeldes ab 01.01.1997 ist nicht verfassungswidrig;

hier: Nichtannahmebeschluß des Bundesverfassungsgerichts vom 17.02.1997 - 1 BvR 1903/96 -

Die Herabsetzung der Höhe des Krankengeldes von bisher 80 auf 70 vom Hundert des Regelentgelts und der Festsetzung des Höchstbetrages des Krankengeldes von bisher 100 auf 90 vom Hundert des Nettoarbeitsentgelts mit Wirkung ab 1.1.1997 ist nicht verfassungswidrig.